



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



La Asociación Mujeres Juezas de España publica su libro, ‘Hijas del miedo’, sobre la violencia de género

Con motivo del **Día Internacional de la Eliminación de la Violencia** contra la Mujer, ayer, 25 de noviembre, la **Asociación Mujeres Juezas de España** (AMJE) publicó su libro: *Hijas del miedo*. El texto recoge varios relatos reales de magistradas y fiscales de esta asociación en homenaje a la memoria de las víctimas de malos tratos. Las autoras expresan cómo las protagonistas de los hechos se han sentido al enfrentarse a las agresiones y el miedo posterior de que la justicia ponga en duda sus palabras y no actúe frente a sus agresores dejándolas desprotegidas. A través de los relatos, las juezas denuncian la violencia de género a nivel global y exigen políticas efectivas para su erradicación, haciendo una labor muy importante, y, todavía, muy necesaria visibilizando el sufrimiento y luchando por un cambio profundo en el sistema judicial, pero, sobre todo, social.

El libro recoge testimonios desgarradores, uno de ellos el de **Estefanía y su hijo Aarón**, quienes fueron brutalmente asesinados en

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |